

## 大興奮の夏祭り★



お休みだったお友達も久しぶりに元気に登園してきてくれ、ばら組さん全員集合！うちわを持って写真を撮りました♪



いよいよ夏祭りがスタート。ヨーヨーなどの色々なコーナーを回って楽しみました。



「何色にしようかなあ〜？」



「よいしょっと！」



「お菓子取れたよ〜〜！」





わたあめマンになった園長先生が登場し、綿あめをもらいました。



「綿あめに園長先生がいるね～笑」



最後はのぶらはむでも記念撮影！



「すっごく楽しかった～！」 「早く綿あめ食べたいなあ」 「私のヨーヨー青だよ～～！」とお祭り満喫し、大満足の子どもたちでした。楽しい時間をありがとうございました！



夏祭りの後は歌唱指導がありました。明日の終業式で歌う子どもたちの大好きな「歌えバンバン」を身振り手振りしながら歌います♪



少し緊張している姿も見られますが、明日の終業式では、ばら組さんらしい姿で楽しく歌えればと思います♪

今日は楽しみにしていた夏祭り★ カッコ良い甚平や可愛いお洋服を着て嬉しそうに登園してきた子どもたち。みんなとっても似合っていました。